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意見 対応経過及び結果 

この 20年間で浜田の人口は、年々減少しています。外部に移住もありますが、基本的

に議員の市議会で具体策発言がありません。なぜか。保身だからです。人口の具体策発

言が必要です。 

貴重なご意見ありがとうございました。引き続き所管委

員会として調査研究してまいります。（総務文教委員会） 

浜田市は生活排水がそのまま川へ垂れ流しになっている地域がとても多く恥ずかしい

です。議員のみなさまには是非とも現状をご覧いただきご意見をお伺いしたいと思い

ます。 

市街地の下水道整備については、令和９年度の完成予定

となっております。（福祉環境委員会） 

浜田市を全国にアピールして、観光浜田を作ってもらい、お金を浜田に落としてもら

う。 

福祉等も大事ですが、浜田城を再建し、観光浜田（浜田城）を目指し、浜田を栄えさせ

てほしい。松江城に次ぐ浜田城をぜひとも実現してください。早い方が良いが、5～10

年計画で良いと思うのでぜひとも実現してもらいたい。 

観光客で浜田が賑わうことは、我々も同感です。ご提案

があった城再建は、大きなハードルがいくつもありま

す。浜田城跡は「続日本 100名城」に選ばれており、城

公園の整備を進めています。観光については費用対効果

を考慮しながら観光戦略に役立てます。（産業建設委員

会） 

最近の議会だよりにはとても好感が持てる。特に市民とのキャッチボールも盛り込ま

れており、読み手を引きつける。議会と市民をより近くに感じる広報紙となるようこ

れからも市民目線の編集をよろしくお願いします。 

ありがとうございます。引き続きより良い紙面になるよ

う努めます。（議会広報広聴委員会） 


